

## LAYANAN DI LOUNGE BNI EMERALD

Pegawai menyambut nasabah BNI Emerald di BNI Emerald Lounge, Jakarta, Senin (4/1). Dana kelolaan nasabah prioritas di BNI mengalami pertumbuhan hingga mencapai Rp154 triliun dengan jumlah nasabah BNI Emerald meningkat mencapai lebih dari 92 ribu nasabah per akhir Desember 2020 lalu, yang ditopang dari kualitas layanan dan berbagai keistimewaan yang diberikan untuk nasabah.



# Tekan Impor, Kementan Pacu Produktivitas Kedelai Lokal

“Masalah kedelai yang ada adalah masalah global sehingga membuat harga kedelai yang ada secara global itu terpengaruh khususnya dari Amerika dan itu juga yang kita rasakan di Indonesia. Tidak hanya di Indonesia ada kontraksi seperti ini di Argentina misalnya juga terjadi polemik terkait produksi kedelai,” kata Syahrul Yasin Limpo.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo mengatakan pihaknya berkomitmen segera meningkatkan produksi kedelai untuk pemenuhan domestik ke depannya agar kebutuhan kedelai dapat dipenuhi secara mandiri. Pasalnya kebutuhan kedelai setiap tahunnya makin bertambah. Untuk itu, lanjut Syahrul, pemerintah terus berupaya menekan impor kedelai yang

hingga saat ini masih tinggi. “Kondisi ini menyebabkan pengembangan kedelai oleh petani sulit dilakukan. Petani lebih memilih untuk menanam komoditas lain yang punya kepastian pasar. Tapi kami terus mendorong petani untuk melakukan budi daya. Program aksi nyata kami susun dan yang terpenting hingga implementasinya di lapangan,” ujar Syahrul

dalam keterangan tertulis, Senin (4/1).

Syahrul mengatakan, harga kedelai kini terpengaruh oleh kondisi global. “Masalah kedelai yang ada adalah masalah global sehingga membuat harga kedelai yang ada secara global itu terpengaruh khususnya dari Amerika dan itu juga yang kita rasakan di Indonesia. Tidak hanya di Indonesia ada kontraksi seperti ini di Argentina misalnya juga terjadi polemik terkait produksi kedelai,” tuturnya.

Usai Rapat Koordinasi dan MoU pengembangan serta pembelian kedelai nasional di Kantor Direktorat Jenderal Tanaman Pangan, Jakarta.

Syahrul menuturkannya fokus melipatgandakan produksi atau ketersediaan kedelai dalam negeri.

Produksi kedelai dalam negeri harus bisa bersaing baik kualitas maupun harganya melalui perluasan areal tanam dan

mengenerikan para integrator, unit-unit kerja Kementan dan pemerintah daerah.

“Hari ini (Senin kemarin) adalah kami sudah bertemu dengan jajaran Kementan dan juga melibatkan integrator dan juga unit-unit kerja lain dari kementerian dan pemerintah daerah untuk mempersiapkan kedelai nasional kita lebih cepat. Tentu dengan langkah cepat dari Kementan bersama berbagai integrator dan pengembang kedelai yang ada kita lipitgandakan dengan kekuatan. Kita bergerak cepat, sehingga produksi kedelai dalam negeri meningkat,” ujarnya.

Direktur Jenderal Tanaman Pangan, Kementerian Pertanian, Suwandi menambahkan faktor lain yang menyebabkan kenaikan harga kedelai impor yakni ongkos angkut yang juga mengalami kenaikan. Waktu transportasi impor kedelai dari negara asal yang

semula ditempuh selama 3 minggu menjadi lebih lama yaitu 6 hingga 9 minggu.

Suwandi menjelaskan dampak pandemi covid-19 menyebabkan pasar global kedelai saat ini mengalami guncangan akibat tingginya ketergantungan impor. Peluang ini tentunya dimanfaatkan Kementan untuk meningkatkan pasar kedelai lokal dan produksi kedelai dalam negeri.

“Kita melakukan MoU antara Gabungan Koperasi Produsen Tempe Tahu Indonesia (Gakoptindo) dengan Gabungan Kelompok Tani dengan investor dengan Direktorat Jenderal Tanaman Pangan untuk meningkatkan produksi dan memaksimalkan pemasaran serta penyerapan kedelai lokal milik petani,” tuturnya. •dro

## Bank Mayapada Internasional Terbitkan HMETD untuk Saham Seri B



RUPS LB PT. Bank Mayapada Internasional, Tbk.

**JAKARTA (IM)** - PT. Bank Mayapada Internasional, Tbk., menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“Rapat”), di Gedung Mayapada Tower 2, Lantai

9, Jalan Jenderal Sudirman, Jakarta, Senin (4/1).

Rapat tersebut menyetujui untuk melakukan Penawaran Umum Terbatas XIII dengan cara menerbitkan Hak Meme-

san Efek Terlebih Dahulu (HMETD) kepada Para Pemegang Saham Perseroan dalam jumlah sebanyak-banyaknya 5.000.000.000 (lima miliar) lembar saham biasa atas nama

Seri B.

Kemudian menyetujui perubahan Pasal 4 ayat (2) anggaran dasar Perseroan yaitu peningkatan modal ditempatkan dan disetor Perseroan sehubungan dengan pelaksanaan PUT XIII serta pemberian wewenang kepada Direksi Perseroan untuk mengambil tindakan yang dianggap perlu untuk melaksanakan keputusan agenda Rapat tersebut, dan sekaligus pemberian kuasa kepada.

Direksi Perseroan untuk menetapkan keputusan Rapat ini dalam suatu akta Notaris dan melaporkan kepada pihak yang berwenang untuk memperoleh persetujuan atas perubahan anggaran dasar Perseroan, serta membuat segala perubahan yang mungkin diubah atau diminta/dipertimbangkan oleh

pihak yang berwenang untuk mendapatkan persetujuan itu.

Lalu menyetujui pemberian kuasa dan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk melakukan tindakan-tindakan persiapan sehubungan dengan Penawaran Umum Terbatas XIII dengan cara menerbitkan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (HMETD) kepada Para Pemegang Saham Perseroan tersebut, termasuk tidak terbatas pada penentuan syarat-syarat, rasio, harga pelaksanaan saham yang akan diterbitkan, indikasi jadwal penawaran HMETD dan melakukan segala sesuatu terkait dengan PUT XIII tersebut. •kris

## Transaksi Perdagangan Berjangka Komoditi Tumbuh 21 Persen

**JAKARTA (IM)** - Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) melaporkan, perdagangan berjangka komoditi menjadi salah satu perdagangan yang tak surut selama pandemi.

Tercatat volume transaksi perdagangan berjangka komoditi dari Januari-November 2020 meningkat lebih dari 21 persen dibanding periode yang sama tahun sebelumnya. Volume transaksi multilateral pun tumbuh sebanyak 481.000 lot. Kepala Bappebti, Sidharta

Utama mengatakan, transaksi kontrak mikro menjadi salah satu faktor yang mendukung pertumbuhannya ini. Sejak peluncuran, kontrak mikro naik rata-rata per bulan sebesar 84 persen.

“Pertumbuhan ini menunjukkan antusiasme masyarakat yang baik, terhadap instrumen keuangan yang baru, terjangkau, dan peluang pasar yang potensial,” kata Sidharta dalam Pembukaan Perdagangan Berjangka Komoditi tahun 2021, Senin (4/1).

Sidharta menuturkan, perdagangan berjangka komoditi memang bertujuan untuk memberikan sarana yang dapat mengurangi dampak negatif dari fluktuasi harga karena satu dan lain hal, termasuk pandemi Covid-19.

Sebagaimana diketahui, pandemi Covid-19 membuat kondisi ekonomi menghadapi ketidakpastian tinggi dan membuat harga komoditas berfluktuasi. Tingginya volatilitas harga barang tentunya menyulitkan pelaku usaha

dalam melakukan perencanaan usahanya.

“Untuk itu produk derivatif yang diperdagangkan secara mutlak di bursa berjangka memungkinkan para pelaku pasar memperoleh harga yang wajar dan terbentuk atas dasar permintaan dan penawaran pasar,” kata Sidharta.

La menambahkan, produk-produk derivatif berguna untuk lindung nilai sebagai bentuk pengelolaan risiko.

Indonesia, kata Sidharta, merupakan negara penghasil

berbagai komoditi keungulan dunia. Bahkan, menjadi salah satu penghasil maupun eksportir terbesar di dunia untuk sebagian komoditi tersebut.

Untuk komoditas timah, Indonesia menjadi eksportir timah terbesar di dunia dengan kontribusi sebesar 40 persen di pasar timah dunia.

“Dengan demikian, kebutuhan untuk lindung nilai seharusnya menyertai cepatnya pertumbuhan tersebut,” tandas Sidharta. •hen

## BCAP Akuisisi Broker Saham di New York

**JAKARTA (IM)** - Holding Grup MNC di sektor keuangan, PT MNC Kapital Indonesia Tbk (BCAP) milik Hary Tanoesoedibjo telah mengakuisisi mayoritas saham Auerbach Grayson & Company LLC (AGCO), sebuah perusahaan broker saham yang berpusat di New York.

Sebelumnya, AGCO dimiliki oleh Beltone Financial Holding (BTFHCA), bank investasi terkemuka yang berpusat di Mesir.

Akuisisi ini akan bekerja sama dengan David Grayson, Co-Founder AGCO.

“Kesepakatan ini telah diselesaikan setelah mendapat persetujuan dari Financial Industry Regulatory Authority (FINRA) Amerika Serikat.

BCAP, melalui anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya, Winfly Ltd menjadi pengendali saham AGCO, sedangkan Co-

Founder AGCO, David Grayson membeli kembali sisa saham,” kata Executive Chairman of MNC Group Indonesia, Hary Tanoesoedibjo, dalam keterangan resmi, Senin (4/1).

Akuisisi itu bertujuan untuk melengkapi jaringan distribusi kegiatan pasar modal MNC Sekuritas (placement dan broker saham), pasar utang, investment banking, riset dan online trading, tidak hanya di Indonesia, tetapi menjangkau hingga komunitas investasi global.

Investor yang diincar terutama untuk wilayah Amerika Serikat (AS), Inggris dan Eropa, serta memperluas jaringan distribusi riset MNC Sekuritas di antara fund manager internasional. MNC Sekuritas juga akan menjembatani seluruh transaksi AGCO di Indonesia. •dot



TARGET PRODUKSI PADI 2021

Petani menanam padi di persawahan Kecamatan Somba Opu, Kabupaten Gowa, Sulawesi Selatan, Senin (4/1). Kementerian Pertanian menargetkan produksi padi pada 2021 sebesar 63,50 juta ton dibandingkan pada 2020 hanya sebesar 59,15 juta ton dengan total pagu anggaran yang dialokasikan sebanyak Rp.18,43 triliun.

INTERNATIONAL MEDIA, SELASA 5 JANUARI 2021

BPR SUPRA

---

PULAUINTAN

General Contractor

---

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telpon Hemat Ke Luar Negeri!

Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma

Rp 6an./detik\*

Tekan Kode Akses 01019

dan

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

\* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel

\* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI

Customer Service : 021-634 5009

Mobile : 0811 17 50 291-95

SMS : 0811 17 50 369

E-mail : support@gaharu.co.id

## OJK Sebut Pasar Modal Indonesia Mulai Bangkit

**JAKARTA (IM)** -Otoritas Jasa Keuangan (OJK) menyebut pasar modal Indonesia telah bangkit dari efek awal pandemi Covid-19. Hal itu tidak terlepas dari kebijakan pemerintah selama ini di sektor keuangan.

“Di pasar modal IHSG indikatornya telah di atas 6.000 beberapa minggu yang lalu. Memang ada koreksi sedikit pada penutupan 5.979 atau terkontraksi 5,09%, tidak terlalu jelek bila dibandingkan negara tetangga,” kata Ketua Dewan Komisiner OJK, Wimboh Santoso dalam acara pembukaan perdagangan Bursa Efek Indonesia (BEI) 2021 yang dilatih virtual, Senin (4/1).

Bangkitnya pasar modal Indonesia tercermin dari meningkatnya transaksi investor sebesar 73% dari tahun sebelumnya, dengan transaksi investor ritel yang meningkat empat kali lipat dan menjadi yang tertinggi di ASEAN. Jumlah investor pasar modal naik 56% dibanding tahun lalu menjadi 3,88 juta investor, didominasi oleh investor domestik milenial mencapai 54,79% dari total investor.

Wimboh mengatakan antusiasme kalangan korporasi untuk terus menggalang dana melalui penawaran umum ternyata masih terjaga di masa pandemi.

Indonesia juga memperoleh pengakuan global sebagai The Best Islamic Capital Market 2020 dan Global Islamic Finance Awards, didukung Roadmap Pasar Modal Syariah 2020-2024.

“Penawaran umum di pasar

modal tercatat 53 emiten baru dengan 51 perusahaan tercatat di bursa, merupakan tertinggi di ASEAN dengan nilai penghimpunan dana sebesar Rp118,7 triliun,” ucapnya.

Wimboh berharap ekonomi Indonesia bisa lebih baik di kuartal IV-2020. Terlebih peraturan OJK nomor 11/POJK.03/2020 telah diperpanjang hingga 2022, dinilai cukup membantu dalam proses pemulihan ekonomi. Terbukti non performing loan (NPL) dapat ditahan hanya 3,18% sepanjang 2020 diikuti dengan likuiditas perbankan yang melimpah.

“Di samping itu, Indonesia ini termasuk negara yang terimbas PDB-nya relatif kecil dibanding negara lain. Di sektor keuangan tidak terkecuali dengan berbagai kebijakan kita bisa menahan NPL kita hanya 3,18% dan likuiditasnya melimpah karena kebijakan fiskal dan moneter yang akomodatif,” imbuhnya.

Namun Wimboh mencatat restrukturisasi kredit sepanjang 2020 hanya 18% dari total kredit. Angka tersebut terbilang cukup rendah mengingat besarnya proyeksi pemerintah terhadap restrukturisasi kredit tahun lalu.

“Restructuring credit yang kita perkirakan tinggi hanya 18% dari total kredit dan ini semua kita harapkan segera kembali bangkit, membaik dengan kebijakan yang terus kita bantu implementasinya. Bahkan apabila diperlukan kita lakukan kebijakan pendukung berikutnya,” tuturnya. •pan

## WEGE Targetkan Perolehan Kontrak Rp15,52 Triliun

**JAKARTA (IM)** - PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk (WEGE) menargetkan perolehan kontrak sebesar Rp15,52 triliun sepanjang tahun 2021, naik 6,27 persen dari target tahun 2020 sebesar Rp 14,61 triliun.

Target kontrak tersebut terdiri dari kontrak baru sebesar Rp4,22 triliun, yang meningkat 22,63 persen dari tahun sebelumnya sebesar Rp3,44 triliun. Selain itu, anak perusahaan PT Wijaya Karya Tbk itu juga menargetkan kontrak carry over tahun 2020 sebesar Rp11,3 triliun.

Direktur Utama Wika Gedung Nariman Prasetyo, menjelaskan, komposisi perolehan kontrak baru 2021 direncanakan berasal dari pemerintah 44 persen, BUMN atau BUMD 19 persen, dan swasta 37 persen.

“Dari komposisi tersebut, menunjukkan bahwa WEGE fokus pada proyek-proyek yang memiliki pondasi yang kuat, jelas dan independent,” kata Nariman dalam keterangan tertulis, Senin (4/1).

Sementara target penjualan (termasuk penjualan Joint Operation/JO) 2021 sebesar Rp3,84 triliun naik 44,26 persen dari target revisi 2020 Rp2,66 triliun, dengan target laba bersih mencapai Rp231,67 miliar atau 67,26 persen naik dari target revisi laba bersih 2020 Rp138,51 miliar.

“WEGE Optimis target perusahaan 2021 dapat tercapai karena perusahaan memiliki pasar yang jelas dan independen dengan dukungan fundamental perusahaan yang sehat,” tuturnya. •dot